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MASTER GRH Promo 2021 confinée (IAE Dijon) 
ENQUETE SUR L’EXPERIENCE ACTUELLE D'ENSEIGNEMENT A DISTANCE  
(réalisée du 18 au 22 novembre 2020 – 24 répondants sur 25 alternants en M2 GRH)  

 
Un grand merci aux 24 alternants du Master GRH de l’IAE Dijon qui ont contribué à cette enquête. 

 
62% des alternants interrogés vont bien, c’est encourageant. 
 

 
41% des alternants supportent bien cette période à distance (même si elle n’est pas idéale). 
 

 
Les questions 4 et 5 portaient sur les outils de visioconférence : Teams et Zoom semblent bien convenir. 
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L’environnement de travail des alternants est globalement compatible (62%) à l’enseignement à distance.

 
On note l’absence de démarcation entre espace de travail et lieu de repos pour 46 % des alternants (et l’environnement 
bruyant pour un tiers des répondants). 

 

 
71% des alternants jugent les intervenants adaptés à de l’enseignement à distance. 
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Fatigue ou décrochage face à l’écran touchent quasi tous les répondants : parfois seulement pour 58% d’entre eux, 
régulièrement pour 37%. Les deux tiers des alternants éprouvant parfois de la démotivation.  
 

 
79% des alternants indiquent qu’ils sont satisfaits de leur expérience en entreprise. 
 
 

 
Près de 42% des alternants sont en présentiel pendant cette période, 25% sont en télétravail intégral et une personne est 
en activité partielle.  
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20% des alternants indiquent que leurs missions en entreprise sont affectées par la situation actuelle. 
 

 
Les deux tiers des répondants trouvent utiles d’établir un temps d’échange régulier pour chaque semaine de cours (voire 
également pendant les semaines en entreprise pour certains). 70% des alternants sont favorables à une rencontre 
conviviale virtuelle hebdomadaire.  

Samuel Mercier – Responsable pédagogique Master GRH IAE Dijon – 27 novembre 2020 
PS : merci à Référence RH et notamment à Aline Scouarnec, Catherine Glée, Michelle Duport, François Silva et à la Présidente Gwénaëlle Poilpot-Rocaboy. 
Je me suis largement inspiré de l’enquête réalisée au printemps 2020 auprès des membres de l’association. Merci aussi à Bella Ferreira, Secrétaire Générale 
de Reference RH pour son engagement de tous les instants.  
 
 


